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Anfrage in der Fragestunde 

Auslaufen des Bundesprogramms Sprach-Kitas 
Wir fragen den Senat: 

1. Welche finanziellen und inhaltlichen Auswirkungen entstehen durch den Weg-
fall der Mittel aus dem Bundesprogramm Sprach-Kitas für das Bremische Kon-
zept durchgängige Sprachbildung? 
 

2. Für den Fall, dass die Mittel aus dem Handlungsfeld Sprachliche Bildung des 
Kita-Qualitätsgesetzes ab 2023 nicht für Sprach-Kitas verwendet werden kön-
nen: Wie hoch wären die landesseitigen oder kommunalen Aufwendungen bei 
einer vergleichbaren Fortführung des Bundesprogramms Sprach-Kitas? 
 

3. Welche personellen und finanziellen Auswirkungen würden sich für das Jahr 
2023 und die Folgejahre ergeben für den Fall, falls das Bundesprogramm 
Sprach-Kitas bis Mitte 2023 befristet fortgeführt wird?  # 
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